



La barrière Saint-Marc en fête !

Les bénévoles des associations font vivre nos quartiers par l'organisation de nombreuses manifestations. Exemple avec le Comité des fêtes de la barrière Saint-Marc qui a célébré les 17 et 18 septembre son trentième anniversaire avec sa traditionnelle fête d'automne. Sous un grand soleil, les visiteurs ont participé aux nombreuses animations : concerts ; vide-greniers ; concours de mölkky et de pétanque ; feu d'artifice... Un nouveau succès pour le Comité des fêtes !